

こんにちは、箕輪進修高校です
うえのほやしたより



12月

第3回生徒総会



11月20日（木）、第3回生徒総会が開催されました。第18期生徒会の最後の仕事として活動報告および進修祭の決算報告が行われ、この一年間の活動のまとめが承認されました。

生徒会長からは、「みなさんのご協力のおかげで、進修祭やクラスマッチなど大きな生徒会行事を大成功に収めることができました。一年間、執行部を支えいただきありがとうございました。今後は次期生徒会執行部が学校を引っ張っていきまので、引き続きご協力をお願いします。」と挨拶がありました。

また、第19期生徒会役員の紹介も行われ、新しい生徒会執行部が発足しました。新生徒会長から、今後の活動に向けた決意表明があり、学校をより良くしていこうという意欲を感じられました。今後の生徒会活動に、ぜひご期待ください。

箕進未来シンポジウム

12月9日（水）、箕輪進修高校の現在と未来を考える「箕進未来シンポジウム」が開催されました。本シンポジウム

は、生徒・保護者・教職員・学校評議委員が意見を交わし、より良い学校づくりを目指すことを目的として設置されています。今回は、「箕輪進修高校のことをよく知つもらうためにできること」と、「地域とつながり、学年もつながる進修祭の企画」をテーマに話し合いました。生徒からは、「SNSやポスター、チラシなどで学校を宣伝する」や、「生徒が中学校に行って学校の説明をする」「小学校や保育園とコラボする」などの意見が出されました。また、進修祭の企画では、キッチンカーや献血カーを呼ぶ、地元飲食店・企業に出店してもらうなどの具体的なアイディアが出されました。多くの意見交換ができ、有意義な会となりました。



1学年進路学習会

11月28日（金）、定期テストⅣ最終日の午後に、1年生の進路学習の一環として、職業別デモンストレーションを行いました。「音楽、俳優・声優」「デザイン・アニメーション・まんが」「ファッショントレーニング」「建築・設備・土木」「製菓・調理」などの分野の専門学校から講師の先生方をお招きし、様々な職業について学びました。製菓のデモンストレーションではケーキのデコレーションの実演と実食が行われ、生徒たちはプロの技術を間近で見て、大きな感動を覚えていました。



1・2学年進路ガイダンス

12月4日（木）、1・2年生合同で、進学と就職に分かれての進路学習会を実施しました。就職希望者向けの学習会では、本校卒業生をお招きし、現在の仕事の内容や高校時代の経験についてお話をいただきました。先輩方が社会でたくましく活躍している姿に触れ、生徒たちは大きな刺激を受けていました。



人権学習

12月11日（木）、人権平和学習の一環として、神風特攻隊についての学習を行いました。各クラスで、元特攻隊員の方々へのインタビュー映像を視聴し、当時特攻に向かった兵士たちが残した遺書を読みました。学習を通して、生徒たちは戦争が人の命や人生の及ぼした影響の大きさを実感し、命の尊さや平和の大切さについて深く考える貴重な機会となりました。



金融教育

2年生の「家庭基礎・家庭総合」の授業において、長野県労働金庫伊北支店の方を講師としてお招きし、金融教育を行いました。授業では、投資信託を疑似体験するため「りんご投資信託ゲーム」をグループに分かれて実施しました。金額の変動に一喜一憂しながら、楽しみつつ学ぶ姿が見られました。

現在の学習指導要領では、すべての高校生が18歳になる前までに家庭科の授業で金融教育を行うことが定められています。今回の学習を通して、生徒たちが、お金に関する正しい知識を身につけ、将来の資産形成について考えるきっかけとなることを期待しています。



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>

箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。
学校に対するご意見・ご要望は、トップページの
問い合わせメールに送信してください。

